
         
           
              

Assemblée Générale du 2 Septembre 2020  

 

Ordre du jour : 
 

1- Rapport moral du Président 
2- Rapport d’activité 
3- Rapport financier 
4- Fonctionnement saison 2020/2021 (accès salle, contexte covid, tarifs etc…) 
5- Planning prévisionnel activités 2020-2021 (cours, moments festifs, etc …) 
6- Renouvellement partiel du bureau et du conseil d’administration 

(démissions/candidatures/votes)   
7- Questions diverses 
8- Moment convivial de clôture  
 
Validité de l’assemblée générale et des votes exécutés : réf . article 10 des statuts : 
Extrait : 
« ….L’Assemblée Générale Ordinaire ne peut être valable que si le nombre 
d’administrateur (membre du Conseil d’Administration) est au moins égal au 
nombre de membres non administrés présents et représentés. Dans le cas 
contraire, l’Assemblée sera convoquée au plus tard dans les quinze jours et sera 
valable quel que soit le nombre de membres présents…. » 

Nombre de membres du CA présents : (7 ) 
Nombre de membres non membres du CA présents : (11) 
Nombre de membres représentés par pouvoirs : 4  
Olivier Laculle (pouvoir donné à Marion Lurot) 
Arthur Girardot (pouvoir donné à Marion Lurot) 
Benoît Robin (pouvoir donné à Mélanie Robin) 
Valentin Strauss (pouvoir donné à Patrick Strauss) 
 

Assemblée valide ? : oui 

 
 
 
 



1-Rapport Moral Saison Partielle 2019-2020 
 

Bonjour à toutes et à tous, 
 

Merci de votre présence à cette assemblée générale qui clôture la saison partielle 
2019-2020 brutalement interrompue en février en raison du confinement lié au COVID-19 
qui a induit la fermeture des salles et la cessation des activités sportives en général. Un 
certain nombre d’activités (détaillées ci-dessous) ont néanmoins pris place au cours des 4 
premiers mois de la saison et démontré une vraie dynamique au sein du club avec un 
nombre croissant d’adhérents malgré le démarrage un peu tardif de notre activité (fin 
septembre) et l’augmentation conséquente de nos tarifs (30€ -- > 65€) liée à la ré affiliation 
de notre club à la FFBaD décidée en début de saison (septembre 2019) ,avec un secteur 
compétition en pleine croissance ,une brillante participation de notre équipe au 
championnat départemental Interclub ,la mise en place de cours « adulte débutants » tout 
au long du premier trimestre et plusieurs évènements conviviaux réalisés et/ou prévues : 
sortie à Coubertin , Beaujolais ,Galette etc …  

Cette belle dynamique a malheureusement été  stoppée dans son élan avec le 
COVID-19 en février 2020 et la situation reste toujours incertaine pour cette rentrée 2020-
2021 ,mais les salles sont redevenues accessibles et notre activité est à nouveau autorisée 
sous certaines conditions particulières décrites à la fois par notre fédération (FFBaD : guide 
pratique de la reprise) et des conditions spécifiques de la commune de St Germain dont nous 
avons été informés lors de la réunion des associations de St Germain qui s’est tenue le mardi 
1er septembre .Vous trouverez ci-dessous un bilan de nos activités ,les prévisions pour cette 
nouvelle saison et les détails des conditions particulières de reprise en espérant que cette 
période soit la plus brève possible et qu’elle nous permette de reprendre notre pratique 
dans les meilleures dispositions avec une motivation accrue après cette longue attente. 
 
Le président : 
Patrick Strauss 
 
Bilan adhérents : 
Le nombre d’adhérents pour la saison 2019-2020 relevé en février 2020 s’élevait à 32 
licenciés et 6 licences externes soit au total 38 pratiquants contre 46 pour la saison 
précédente : à noter que cette saison marquait le retour à l’affiliation FFBaD avec une 
augmentation du montant de l’adhésion de 30€ à 65€ incluant le montant de la licence 
fédérale 
 
Répartition Hommes/Femmes :    26/12 soit 68%/32% par rapport à la saison précédente : 
ratio 74%/26%  
Moyenne d’âge : N/A 
Répartition géographique : majoritairement extérieurs à la commune de St Germain (4 
adhérents domiciliés à St Germain) 
 
 

 



2-Bilan Activités : 
 
Activités prévues versus réalisées  
 

 
 
-Participation aux Interclubs  
Réalisé avec de bons résultats sur les 3 premières journées : Bar s/Aube , St André , 
Chaumont 
NB : les interclubs n’ont pas pu se terminer et leurs résultats ne seront pas comptabilisés 
pour cette saison  (année blanche) NB : les résultats individuels sont néanmoins validés 
(classement) 
 
-Cours  
Réalisé sur l’ensemble du premier trimestre : 7 séances hebdomadaires (Intervenant Rachid 
Krim)  
 
-Sortie Coubertin 
Réalisé en deux groupes les 26&27 Octobre 2019 
NB : les internationaux de 2020 sont annulés en raison du COVID-19 
 
-Beaujolais 
A eu lieu le mardi 26 Novembre  
 
-Communication Presse St Germain  
Réalisé ,article bilan 1er trimestre paru dans le bulletin municipal de janvier 2020 
 
-Galette  
A eu lieu le dimanche 26 Janvier 



 
-Tournoi interne 
N’a pu se tenir en raison du confinement et de la fermeture de la salle 
 
-Rencontre amicale avec Piney 
N’a pu se tenir en raison du confinement et de la fermeture de la salle 
Autres : 
 
Fourniture de volants : 
Fort succés pour la vente de volants plumes à 15€ /Boite 
(50 boitesTR3 octobre) + (10TR3 +10HY novembre) + (6HY janvier) : 76 boites (72 
consommées en 4mois  , reste 4 boîtes de TR3 en stock) 
Test volants d’entrainement à 13€ : ressenti 50-50 : les puristes préférant rester sur les 
volants homologués exclusivement … 
 
-Maillots 
La consultation n’a pas abouti avant le début du confinement : les catalogues forunis par 
Trinité sports étaient un peu compliqués à déchiffrer : contact à varier : voir  Lardesports ou 
autre …. 
 
Tests Règlages éclairage : éclairage vs éblouissement (non officiel !) 
Les spots ont été réorientés plusieurs fois sans amélioration concluante : la plupart du temps 
la réorientation se traduisait par un manque de luminosité rendant la pratique plus difficile : 
Conclusion : l’orientation actuelle (d’origine) est optimisée et il faudra travailler plutôt sur 
une variation de luminosité réglable (à voir avec les services de la mairie) 
 
-Café/plumes des samedis matin (+ évènements festifs : anniversaires etc …) 
 
-Animation Facebook : merci à Arthur et Marion ,et à tous les animateurs qui ont fait vivre 
cette communication tout au long de la saison !   
 
Merci à tous pour ces nombreuses réalisations en seulement 4 mois d’activités ! 
 
Vote d’approbation Rapport Moral – Rapport d’activité  : 
Pour : 21 
Contre : 0 
Abstentions : 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



3-Bilan Financier (résumé) : 
 
NB : le résumé est présenté par le président et sera détaillé et consolidé pour la publication 
du compte rendu de l’AG dans le rapport financier du trésorier en charge pour l’exercice 
2020-2021, le trésorier de l’exercice précédent ne pouvant continuer d’occuper sa fonction 
pour la saison prochaine. 
 
 
Ressources : 
32 licences à 65€ dont  
27x65 = 1755€ 
5x45€ (-25 ans)  = 225€ 
2x 45€ (famille)  = 90€ 
Total : 2070€ 
Total paiement licences ligue : 32x52,52 = -1680,64 soit une ressource de +389,36€ 
6 adhésions externes : -6x30€ = +180€ 
Total ressources adhésion : +569,36€ 
NB : le club n’a pas demandé de subvention pour la saison 2019-2020 en raison d’une 
trésorerie relativement excédentaire en début de saison : env 4800€ ( ?)  
 
 
Dépenses : 
 
Affiliation FFBaD 2019-2020 : -115€  
 
Cours Rachid : 
7 séances : coût total : 358,68 
Droit d’entrée GE-Badge (pour emploi Rachid) : 50€ 
Subvention Codep : 150€ 
Total à Charge Club : -258,68€ (env 35€ / séance) 
 
Coubertin : 
13 Places : -562€ 
Remboursement externes : +64,5€ 
Remboursement frais : -73,8€ 
Total : -571,3€ 
 
Beaujolais : 
11 participants à 5€ 
Dépenses : 171,59 
Total à charge Club : -116,59€ 
 
Galette : 
14€ + ? 
Volants : 



Le club a consommé 2 boites par journée Interclubs soit 6 boîtes = -90€ 
Autres dépenses : 
Inscriptions Interclubs ,inscriptions championnat Départemental 
45€ ( ?) 
 
Total Ressources : +569,36 
Total dépenses : -1196,57 
Total exercice 2019-2020 : -627,21  
Solde Global au 01/09/2020 (ré affiliation 2020-2021 déduite) 
+3797,10 € 
 
Bilan :  
A l’instar de la saison 2018/2019 le solde de l’exercice de la saison partielle 2019-2020 a 
présenté un déficit de l’ordre de 600€  

 
 
Vote d’approbation du Rapport Financier : 
Pour : 21 
Contre : 0 
Abstentions : 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4-Fonctionnement Saison 2020/2021 (accès salle, contexte covid, tarifs 
etc…) 
 

a) Guide de démarrage FFBaD : règlementation Covid-19  
Informations Mairie :  
-une désinfection quotidienne réalisée par les services de la mairie  
-accès vestiaire fermé provisoirement (--- > induit entre autre la non-accessibilité de 
la commande de chauffage (Marion )) 
-créneau dimanche fermé provisoirement  

 



b) Créneaux 2020-2021 : 

Lundi : 18h-22h 
Mardi : 18h-22h 
Mercredi : 18h-22h 
Jeudi : 18h-22h 
Dimanche : 14h-20h (fermé provisoirement : Covid-19) 
 
NB : samedi matin délégué au club de tennis pour une proposition d’activité aux plus 
jeunes 
A noter que le club de tennis nous a informés amicalement que si leur activité ne devait 
pas aboutir ils nous redonneraient accès à ce créneau … 

 

c) Nouvel accès à Badge :  

Liste donnée à la mairie 
 

STRAUSS   Patrick 
GATEAU Frédéric 
SAINT AGNAN Charles 
LUROT Marion 
PHILIPPE Renaud 
LEMOINE Mickaël 

 
Un seul badge fourni provisoirement en attendant liste définitive 2020-2021 

 
Attention :  
-Le badge ne fonctionne que dans les plages de créneaux alloués  
-Une fois la porte refermée il faut rebadger ! --- > problème pour les arrivées échelonnées (signalé à 
la mairie : installation sonnette ?)  

 
Eclairage :  la mairie va mettre en place deux intensités accessibles par bouton depuis la salle : 1 
« tennis » + 1 « badminton » ……. 

d) Montant adhésion 2020-2021 
Tarifs actuels : maintien 
65€ 
45€ : -25ans ou famille 
30€ : adhésion externe 
Pour : 18 
Contre : 1 

Abstention : 3 
 



e) Prise de licence : 
NB : Les 3 documents sont téléchargeables sur le site  
a) Si renouvellement sans changement de coordonnées et certificat de moins de 3 ans : 

remplir seulement le questionnaire de santé (QS) 
b) Certificat de plus de trois ans : fournir un nouveau certificat médical (attention document 

spécifique FFBaD ) 
c) Nouvel adhérent : demande de licence + certificat médical 

f) Créneaux spécifiques : ce point pourra être abordé en cours de saison en fonction du 
contexte 
-pour les cours ? 
-pour les entrainements ? 
-pour les licences externes ? 
 

g) Participation aux frais de tournois :  
Une prise en charge des frais d’inscription de trois tournois maximum par compétiteur est 
adoptée . 
Vote : 
Pour : 19 
Contre : 0 
Abstention : 3 
 
NB : une demande de subvention sera établie cette année   

 
5-Planning prévisionnel activités 2020-2021 (cours, moments festifs, etc 
…) 

Interclubs : 
Cours : 
Rachid nous réserve le jeudi soir  
Autres disponibilités indiquées par Rachid 

• Le lundi 
• Le mardi à partir de 20h00 
• Le mercredi jusqu'à 17h30 (non-adapté au BG) 
• Le vendredi jusqu'à 19h00 (non-adapté au BG) 

Coubertin : annulé 
Les projets suivants sont reconduits en fonction de l’évolution de la situation Covid 
Beaujolais : novembre 2020 
Galette : Janvier 2021 
Tournoi Interne : à décider en cours de saison 
Rencontres Amicales : à évaluer en fonction du contexte 
 
 



6-Renouvellement partiel du bureau et du conseil d’administration   
 
Composition actuelle : 
 

Bureau et Conseil D'administration 

STRAUSS   Patrick Président 

BRANDAO Antonio     Secrétaire (Dém.) 

WAGUETTE  Philippe Trésorier (Dém.) 

LUROT  Marion Membre CA 

GUYOU       Sandrine Membre CA (Dém.) 

PHILIPPE Renaud Membre CA 

WAGUETTE  Muriel Membre CA 

GIRARDOT  Arthur Membre CA 
 

Départs souhaités : 
Bureau :  
Trésorier : Philippe Waguette 
Secrétaire : Antonio Brandao 
 
Conseil d’administration : 
Sandrine Guyou 
 
Candidatures et votes : 
 
Trésorier : 
Candidat : Benjamin Bardot 
Vice trésorier : 
Candidat : Mélanie Robin  
Pour : 20 
Contre : 0 
Abstention : 2 
 
Secrétaire : 
Candidat : Marion Lurot 
Pour : 21 
Contre : 0 
Abstention : 1 
Conseil D’administration : 
Candidats : 
Frédéric Gateau  



Pour : 21 
Contre : 0 
Abstention : 1 
 
7-Questions diverses 
 
Accord pour achat Investissement Bobine pour Cordages /Grips 
Maillots : qui ? 
Ben/Marion/Charles/Jen/Patrick 
 
 

 
 

Merci à tous ! 
 

8-Moment convivial de clôture 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ANNEXE : Feuille d’Emargement 
 

 


